



Elecciones 2024: Marko Cortés afirmó que el PAN se aliará a partidos sin miedo al régimen

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, indicó este martes que para las elecciones 2024 se aliarán con partidos que no teman a enfrentarse a régimen autoritario y en primera instancia se unirán con panistas y la sociedad civil; la declaración de Cortés se da después de que Alejandro “Alito” Moreno, presidente nacional del PRI, señalara que el PAN y el PRD no pueden solos.



“Veo con enorme preocupación que México tiene miedo, muchas organizaciones de la sociedad civil tienen miedo, muchas organizaciones empresariales, organismos tienen miedo. De hecho, veo con reciente preocupación partidos políticos, que se dicen opositores, que tienen miedo. Miedo frente a un régimen que se está buscando imponer en todos los frentes, controlando absolutamente todo”, aludió el panista.

Marko Cortés acudió al foro nacional de consulta de “Sociedad civil en acción” en que buscan construir un programa político de nación, por lo que el panista afirmó que en México viven con miedo porque hay instituciones que son usadas como régimen y algunas de ellas son el SAT, la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), y hasta las fiscalías.

El panista indicó que es momento para que el país vuelva despertar como lo hizo con Vicente Fox, en el año 2000, por ello afirmó que el PAN no será un partido que se doblegue al miedo que impone el régimen y aseguró que enfrentarán la elección presidencial en 2024; el dirigente no ha dado a conocer si la se ha roto la alianza con el PRI.

“Acción Nacional es un partido echado para adelante, con valor, con fuerza y que con estrategia sabrá enfrentar en el 2024, el reto de corregir el rumbo, pero requerimos de la sociedad civil, requerimos ir juntos de la mano, sabedores que no vamos solos”, aludió Marko Cortés.

<https://politico.mx/elecciones-2024-marko-cortes-afirmo-que-el-pan-se-aliara-a-partidos-sin-miedo-al-regimen>